

## 令和4年8月2日 県との意見交換の概要について

次第、参加者 別紙のとおり。

### ○ 松本会長あいさつ

働き方改革が求められる中、担い手不足や若手技術者の育成、利潤の確保などの課題に直面している。

これらの解決のためにも県においては、事業量の確保や発注時期の平準化や、週休2日が実施できる余裕のある工期設定をお願いしたい。

また、昨今、ウクライナ情勢等を受けて、資材や燃料代が高騰しているので、工事発注にあたっては、これらへの対応をお願いしたい。

課題の解決に向けた取組みが必要であるが、本日は様々な意見を伺いたいとともに、今後とも意見交換をしていきたい。

### ○ 次長挨拶

日頃から、県土整備部行政への取組に御理解と御協力をいただき、感謝申し上げる。

国民スポーツ大会に向けて施設の整備を進めている。また国土強靭化に向けた工事も実施している。皆様のご協力に感謝する。

担い手の確保・育成に向けて週休2日、CCUS制度の活用、工事書類の電子化、DXの推進など、働き方改革や生産性の向上を図っている。

一度にすべては解決できないので、今後も継続的な意見交換会をお願いしたい。

### ○ 営繕課からの連絡事項

別紙のとおり

### ○ 意見交換

#### ・CCUSについて

- 協 会    • 協力会社にいかに登録してもらえるかが難しい課題となる。
  - 建退共との連携を進めていくと聞いているが、その実施方法や実務に関して勉強会を実施してほしい。

#### ・遠隔臨場について

- 営繕課    • スマートホーンでチームスを使用しての遠隔での打ち合わせや検査もできると考えている。

- 協 会    • スマートホーンのアプリで検査や打ち合わせができるのであればありがたい。普及をお願いしたい。

#### ・週休2日について

- 営繕課    • 民間工事における週休2日の取組状況はどうか。

- 協 会    • 最近は土曜日に工事をすると周辺から申し立てが来ることが多く、土曜日も閉所としていることが多い。

#### ・資材等の高騰対策について

- 協 会    • 国土交通省では、資材等の高騰対策として、見積書聴収による設計変更も認めているようであるが、営繕課としてはどう扱うのか。

- 営繕課    • 近日中に国土交通省が各都道府県を集めて説明会を実施する。これを受けて、国と同じ取り扱いとするよう検討したい。

- 協 会    • 同じ取扱いについて、市町村へもご指導をお願いしたい。

- 営繕課    • 県と市町村との連絡会議などで情報提供を行いたい。